

Together (Zusammen) 2023



Im Juni 2023 fragte die Leitung der UISG (Internationale Vereinigung der Generaloberinnen) die Verantwortlichen der Ordensgemeinschaften, ob sie junge Menschen für ein Gebetswochenende aufnehmen könnten. Schwester Mary Ann Culpert antwortete: "Ja, wir können 20 junge Menschen in unserem Gästehaus Villa Giulia aufnehmen."

Der Heilige Vater hat die Gemeinschaft von Taizé gebeten, eine Gebetswache für den Samstag vor der Eröffnung der Synode über die Synodalität zu organisieren. Jugendliche aus der ganzen Welt kamen für das Wochenende 'TOGETHER 2023' und übernachteten in vielen Gästehäusern. Mehr als 3.000 Menschen waren in ganz Rom untergebracht.

Im Mutterhaus kamen am Freitagabend 20 Gäste an. Wir begannen mit einem Gebet vor dem Allerheiligsten, gefolgt von einem gemeinsamen Pizza-Essen. Was für eine Freude war es, unsere Gäste aus Frankreich, Italien, Polen, Russland, Schottland und der Schweiz zu treffen. Beim Abendessen an diesem Abend waren 15 Länder in unserem Speisesaal vertreten. Ein wahrhaftiges ZUSAMMEN-Erlebnis.

Am Samstagmorgen brachen unsere Gäste zu ihren Arbeitsgruppen in ganz Rom auf. Am Mittag trafen sie sich in der Lateranbasilika zum Mittagessen und begannen ihren synodalen Gang zum Petersdom. Stille und Gesang waren zu hören, als sie durch die Straßen Roms zogen.

Von 16.00 bis 19.00 Uhr trafen sich die Jugendlichen mit allen Synodenmitgliedern, 12 Kirchenführern, den Bürgern Roms und vielen Touristen sowie dem Heiligen Vater zu einem ökumenischen Gebetsgottesdienst auf dem Petersplatz. Es war eine kraftvolle Erfahrung des gemeinsamen Gebets.

Am Sonntag, dem 1. Oktober, halfen uns unsere 20 Gäste, unseren Gründungstag mit einem schönen interkulturellen Gottesdienst und einem besonderen Essen im Anschluss zu feiern. Es wurde viel Freude geteilt.

Einer unserer Gäste sagte: "Gott ist Liebe, und ich bin Gott hier in diesem Haus unter euch begegnet".